
 

 

 

 

VERBALE ASSEMBLEA GENERALE 2017 

L’anno 2017 addì sabato 27 maggio alle ore 14.00, in seconda convocazione, in 
Pradleves presso l’apposita sala allestita nella ex Centralina “GALINA”  in via Vittorio 
Nazzari 10, regolarmente convocata a mezzo posta con lettera prot. n. 1/2017 del 22 
aprile 2017, si riunisce l’Assemblea Generale ordinaria del Consorzio. Si ricorda che, con 
il nuovo Regolamento approvato il 29 ottobre 2016, L’Assemblea Generale ordinaria dei 
comproprietari si intende validamente costituita quando concorrono all’adunanza in 
prima convocazione non meno di 2/3 dei comproprietari ed in seconda convocazione 
con la presenza di 1/6 dei comproprietari, corrispondenti a 1/6 di 405 ovvero 66 
presenze. 

Il Segretario, dopo accurata verifica, annuncia la presenza fisica o per delega di 157 Soci 
sul totale di 405, accertata quindi la regolarità della convocazione il Presidente Giovanni 
RIBERO apre l’assemblea alle h 14.20 con i saluti e i ringraziamenti agli intervenuti. 

Prima che inizi l’analisi dei punti all’ordine del giorno, il Segretario Roberto Ribero chiede a uno dei 
presenti di redigere  il verbale e l’incarico viene assunto da Clara Arneodo. 

 

 Punto 1: resoconto incassi, spese gestione, quota annuale 2016 

La tariffa 5€ annui per unità, stabilita già per il biennio 2016-2017 nell’Assemblea 
Generale del 23 aprile 2016, rimane invariata perché non sono emerse spese presenti o 
future che giustifichino un aumento di tale quota. Il Presidente vuole precisare inoltre 
che questa quota è equa perché  il servizio fornito dal consorzio non comprende la 
fognatura e depurazione delle acque reflue (che ha una bolletta molto maggiore) ma 
solo la fornitura dell’acqua potabile;  la quota standard di una fornitura (tre unità per 
alloggio) viene a costare solamente 15 E annui.  A tale scopo il Presidente fornisce come 
termine di confronto il tariffario fissato dall’ACDA, società con la quale egli ha avuto dei 
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contatti, che porterebbero la bolletta standard intorno a 150 E annui, escluso il servizio 
di fognatura e depurazione. 

Le entrate per l’anno 2016 ammontano a 8.526€, grazie in parte alle somme derivanti 
da 103 volture di utenze ancora intestate a persone decedute o non più proprietari. Tale 
importo sommato al fondo cassa del 31 dicembre 2015, porta il totale delle risorse a 
30.753 €. 

Le spese, consistenti in imposte di bollo, canone demaniale, tasse di occupazione suolo 
pubblico (COSAP-TOSAP), fornitura di Energia elettrica, controlli sanitari della qualità 
dell’acqua stabiliti per legge, pulizia vasche, rimborso spese viaggio Segretario, lavori di 
completamento e manutenzione rete acquedotto ammontano a circa 7.500 €. Il 
Presidente, facendo un’analisi dei lavori svolti in questi ultimi anni, sostiene che, in 
futuro, l’acquedotto non richiederà interventi importanti, poiché le tubature  e le 
vasche del ramo del Drai e le recinzioni intorno alle captazioni sono state rifatte di 
recente; per la sorgente di Fodone la situazione è diversa ma non sono necessari  lavori 
consistenti. Al 31 dicembre 2016 il fondo cassa ammonta a 23.293€, 1.000 € in più 
dell’anno precedente. L’assemblea approva il bilancio all’unanimità. 

Infine il Presidente raccomanda ai comproprietari un corretto comportamento durante 
il periodo primaverile, quando i rubinetti (che durante l’inverno possono essere 
adeguatamente aperti per evitare il congelamento dell’acqua nelle tubature) con 
l’aumento primaverile delle temperature devono essere chiusi. Infatti nella primavera 
dell’anno precedente, a causa di alcuni rubinetti lasciati aperti,  si è dovuto intervenire 
chiudendo i rubinetti delle fontane pubbliche e immettendo nella rete l’acqua della 
sorgente Sagnetta. 

Punto 2: Assicurazione tutela legale 

A causa di un quadro normativo sempre più complesso, il Presidente, pur esprimendo la 
sua perplessità, chiede all’assemblea di esprimersi sull’opportunità di sottoscrivere 
un’assicurazione per la tutela legale, il cui ammontare dovrebbe consistere in circa 600-
700 E annui. L’assemblea, tramite l’intervento di alcuni comproprietari, tra cui il sindaco 
Marino, è orientata alla sottoscrizione in oggetto e vota quindi favorevolmente per la 
sottoscrizione di un’assicurazione per la tutela legale del Consorzio. 

Punto 3: Rendiconto situazione accreditamento del  Consorzio presso l’autorità energia gas e sistema idrico 

Il presidente traccia un dettagliato excursus dei fatti relativi alla richiesta di 
accreditamento  del  Consorzio presso l’Autorità energia gas e sistema idrico iniziando 
dalla lettura della lettera del 5 ottobre 2016 da parte della Direzione dell’Osservatore di  



vigilanza e controlli, cioè l’anagrafe della suddetta Autorità . Nella lettera si fa richiesta 
al Consorzio di accreditamento presso tale ente . Il Presidente dà poi lettura integrale 
della suddetta lettera .Il Presidente continua dicendo che, dopo aver ricevuto la lettera, 
egli ha contattato telefonicamente gli uffici della Direzione dell’Osservatore di  vigilanza 
e controlli ricevendo conferma delle richieste espresse nella missiva. La questione era 
poi stata portata e discussa nell’assemblea del Consorzio del 23 aprile 2016 nella quale 
si era concordato di richiedere informazioni presso l’ATO di Cuneo. Il Presidente e il 
membro del CdA Carlo Pozzi si sono recati presso gli uffici dell’ATO ma senza ottenere 
alcuna risposta che fosse minimamente soddisfacente e pertinente. Non ha ottenuto un 
esito migliore un contatto con un avvocato dello stesso ente che, per ragioni non ancora 
chiarite, non ha saputo né voluto dare risposta . 

Nel frattempo si è quindi deciso di richiedere il parere di due avvocati, i Signori Attilio 
Martino, interpellato dal Segretario Roberto Ribero, e Demaria, interpellato dal 
Consigliere Carlo Pozzi, su consiglio del sindaco Marco Marino. Il presidente dà quindi 
lettura all’assemblea dei due pareri scritti che sono allegati a questo verbale (All. 1 e All. 
2). L’assemblea, ascoltati i due pareri, reputa più motivato e giuridicamente fondato il 
parere dell’avvocato Martino, nel quale non si ritiene che il Consorzio abbia alcun 
obbligo di accreditamento presso alcun ente, poiché il Consorzio non ha scopo di lucro, 
non è un’azienda, non è un’ impresa con partita IVA e non ha alcun titolo autorizzativo 
da parte di nessun ente per l’erogazione dell’acqua, ma è un consorzio privato. Il 
Consorzio è inoltre titolare di una concessione provinciale valida fino al 2034. 

L’assemblea vota all’unanimità il non accreditamento del  Consorzio presso l’autorità 
energia gas e sistema idrico. 

Punto 4: rinnovo Consiglio di amministrazione 

Il Presidente comunica le proprie dimissioni irrevocabili con effetto a partire dalla data 
odierna per motivi personali (All.3). Egli consiglia poi, a titolo del tutto personale, che 
entri a far parte del Nuovo CdA  un rappresentante del Comune.  

Il sindaco di Pradleves prende la parola per  ribadire il suo totale appoggio al Consorzio e 
smentire le voci circa la sua pressione per il passaggio del Consorzio all’ACDA e conclude 
dicendo che, se in futuro la sopravvivenza del Consorzio verrà nuovamente messa in 
discussione, bisognerà affrontare il problema in modo più vasto coinvolgendo tutti gli 
altri innumerevoli consorzi idrici presenti nel nostro territorio. 

I candidati alla carica di Presidente sono Davide Simondi e Carlo Pozzi, proposti 
all’assemblea dal Presidente uscente, e Roberto Ribero che, richiamandosi all’articolo 
27 del precedente statuto, comunica la propria indisponibilità ad accettare la 



candidatura a un nuovo incarico a segretario come previsto nel nuovo Regolamento 
(comunicazione All. 4).  

L’assemblea passa poi alla nomina (in deroga al Art.10 comma VII) per acclamazione  
unanime del nuovo Presidente nella persona di Davide Simondi e dei Consiglieri del 
Nuovo CdA: Carlo Pozzi, Giacomo Ribero, Luciano Migliore e Roberto Ribero, il quale 
viene anche riconfermato Segretario Cassiere dalla sovranità dell’Assemblea; Sostituti 
Giacomo Beltramo e Walter Garnerone. 

Il Segretario è incaricato di procedere a tutti gli adempimenti conseguenti, con effetto 
immediato. 

Avendo esaurito l’ordine del giorno e non essendovi altro argomento da dibattere, la 
riunione è sciolta alle ore 16.20.  

Le deliberazioni dell’Assemblea Generale, come previsto dall’Art.10 Comma VIII del Nuovo Regolamento approvato il 29 ottobre 2016, 
redatto in apposito verbale contro firmato dal CdA saranno a disposizione di tutti i Soci presso la sede del consorzio, Il Verbale sarà 
pubblicato sul sito entro 20 gg dalla data dell’Assemblea stessa. Ai comproprietari che ne faranno espressa richiesta verrà inviato a mezzo 
raccomandata con addebito di spesa. Il termine per l’eventuale impugnazione della delibera decorre dalla data di pubblicazione sul sito o 
dal ricevimento della raccomandata. 
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